

Debate sobre el estado de la Ciudad

"Debemos sentirnos orgullosos de la ciudad"

En Pleno Extraordinario celebrado el pasado lunes 10 de diciembre, Josep Monràs participaba como primer acto oficial tras la muerte de su madre Juana Galindo, en el pleno extraordinario en el que se debatía el estado de la Ciudad.

En este cuarto debate que tiene lugar por cuarto año consecutivo sobre el estado de la Ciudad, el alcalde Josep Monràs hizo un repaso al Plan de Actuación Municipal 2007, expresando que *"debemos sentirnos orgullosos de la ciudad"*. Argumentando que se han ejecutado 280 actuaciones o estaban en un avanzado estado de actuación.

Feliu Guillaumes, portavoz del grupo municipal de CiU, quiso recalcar la importancia de las ordenanzas aprobadas sobre civismo y convivencia, y que se estén aplicando en un alto grado; también se expresó su satisfacción por el buen cumplimiento del POUM y el urbanismo de proximidad.

■ La Oposición

La participación más moderada en este debate estuvo en la voz de Noemí Fernández, portavoz del grupo municipal de ICV-EUiA, que destacó las cosas positivas que se estaban realizando en la ciudad, aunque no quiso perder la oportunidad de afirmar que también tenía deficiencias.

Ante la ausencia de Susanna Calvo por motivos familiares, la número 2 del grupo Popular, Eva Rodríguez, fue la portavoz que puso hincapié en la transformación alcanzada por Mollet debido a su aumento de población, criticando la actuación del gobierno comentando que no la había gestionado positivamente esta transformación. También hizo una pregunta al gobierno sobre si había algún estudio de posibles pisos pateras y que política de vivienda hacia la población inmigrante estaba llevando a cabo.

El más incisivo fue Xavier Fenosa de ERC, quién dijo estar

perplejo de la ciudad modélica que estaba vendiendo Monràs, considerando que *"Mollet es una ciudad estancada y poco dinámica"*.

Monràs respondió a todas estas opiniones con un *"ustedes exigen que les escuchen pero ustedes no escuchan"*, añadiendo *"usted señor Fenosa hace un discurso derrotista. Desconoce la ciudad, vivir en la ciudad no es dormir en la ciudad"*. Dirigiéndose a Fenosa añadió *"nadie puede cuestionar nuestra política sobre vivienda cuando somos una de las 3 ciudades catalanas que más nos hemos destacado en esta materia"*.

A la Popular Eva Rodríguez también la acusó de no saber escuchar al hacer referencias a actuaciones que ya estamos realizando.

En el debate también participó Josep Garzón como portavoz de partido socialista, arremetiendo contra las apreciaciones de ERC y el PP. ■



ramvizcaíno
Assegurances

Grup  CATALANA
OCCIDENT

Pl. Catalunya, 10 Ent. 2^a · 08100 Mollet del Vallès
Tel. 93 570 54 84 · Fax 93 570 54 25 · ramvizca@terra.es

PLANES DE PENSIONES

7,68 %

Rentabilidad de media en los últimos 17 años en renta fija-mixta**

Y además TE REGALAMOS

1%*

* Plazo de promoción hasta el 31 de diciembre de 2007

** Rentabilidades pasadas no garantizan rentabilidades futuras